

# EL DÍA

# López Rega se Presentará Ante la Justicia Argentina, Dice "Mayoría"

### Según el Diario, el ex Ministro del Bienestar Social Llegará el Jueves a Buenos Aires

(AFP, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 7 de diciembre. — El ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, actualmente en Madrid, regresará el jueves próximo a la Argentina, anunció hoy un matutino local.

Según el periódico oficialista **Mayoría**, López Rega, ex ministro del Bienestar Social, secretario presidencial y secretario privado de la presidente Isabel Martínez, se presentaría voluntariamente a la justicia.

Por disposición del gobierno, el Ministerio de Bienestar Social es objeto de una investigación por presuntas irregularidades en el manejo de fondos, que ya arrojó la detención de otro ex ministro de esa cartera y orden de captura para un ex funcionario que también ejerció la titularidad de ese Ministerio y que se encuentra prófugo.

La investigación la realiza el

Poder Judicial, pero también la Cámara de Diputados aprobó la constitución de una comisión investigadora que integran legisladores de la oposición y oficialistas, aunque estos recibieron orden del gobierno de cesar en la tarea.

Según **Mayoría**, López Rega vendría aquí el jueves 11 a presentarse voluntariamente a la justicia para dejar en claro su actuación "discutida e incriminada en distintos círculos".

### PIDEN JUICIO CONTRA ISABEL

Mientras el sector izquierdista de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido de la oposición, pidió hoy que se inicie juicio político contra la presidente y advirtió que la Argentina atraviesa por "uno de los peores momentos de su historia".

La resolución fue aprobada por el movimiento de renova-

ción y cambio de la UCR al término de un congreso efectuado en esta capital.

"La República vive uno de los peores momentos de su historia, con una real acefalia de gobierno político y civil y el correlativo avance en ese ámbito vacante del poder militar... debe determinarse por vía del juicio de responsabilidad constitucional, la autoría de la ineficiencia de los titulares del poder, que nada tienen que ver con la permanencia de las instituciones", dice el movimiento de renovación y cambio.

### INVESTIGACIONES SOBRE LA MUERTE DE 13 ESTUDIANTES

Por otra parte, fueron giradas a la justicia federal todas las actuaciones vinculadas con la investigación del asesinato de 9 estudiantes —5 bolivianos, 3 argentinos y un peruano— co-

metido el jueves pasado en Córdoba.

Los restos de los 5 bolivianos fueron repatriados ayer e inhumados los restos de los 3 estudiantes argentinos, mientras se aguarda la llegada de los familiares del peruano, que según cables periodísticos partieron ayer desde Lima.

Los bolivianos fueron trasladados al país limítrofe mediante la utilización de 2 ambulancias, custodiadas por fuerzas de seguridad.

El cónsul general de Bolivia en esta ciudad, coronel Delfín Cataldi, dio un documento referido a las gestiones cumplidas por la representación a su cargo en el traslado de los 5 estudiantes conacionales, ocurrido en la tarde la víspera.

Finalmente, "la guerra subterránea que se lleva a cabo en la Argentina es nauseabunda por doquiera que se la mire", sostiene hoy el principal editorial matutino católico boliviano **Presencia**, al tiempo de calificar de "salvajismo el asesinato" de 5 de los universitarios bolivianos en la ciudad de Córdoba.

La Cancillería boliviana dijo hoy que está a la espera de la solicitud que formuló ayer a la embajada argentina en La Paz para que se le haga conocer un informe exhaustivo sobre el hecho.

Añadió que también instruyó al encargado de negocios de Bolivia en Buenos Aires, Agustín Saavedra, para que haga igual pedido ante la Cancillería argentina.

# EL DÍA

### VERSION DE QUE LOPEZ REGA REGRESARA EL PROXIMO JUEVES A LA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 7 de diciembre.—El ex ministro del Bienestar Social, José López Rega, actualmente en Madrid regresará el próximo jueves a Buenos Aires, para presentarse "voluntariamente" ante las autoridades de justicia argentinas, informó el diario **Mayoría**. (AFP y UFI).